

Soirée de discussion et de débat
proposée par le Collectif Urgence Palestine - Genève

COMMENT FAIRE PRESSION SUR LE CONSEIL FÉDÉRAL ET LE PARLEMENT POUR EXIGER DES SANCTIONS CONTRE ISRAËL ?

Lundi 13 octobre 2025 à 19h15 à UNIMAIL MS160

- . Que peuvent faire nos élu.e.s au Parlement ?
- . Que peut faire la diplomatie sur le terrain ?
- . Que pouvons-nous faire comme citoyen.ne.s ou/et comme associations ?



Des voix engagées :

Carlo Sommaruga, Conseiller aux Etats socialiste

Nicolas Walder, Conseiller national vert

Jean-Daniel Ruch, ancien ambassadeur suisse en Israël (2016-2021)

Venez nombreux.euses, il est urgent d'agir !

VIVE LA RÉSISTANCE DU PEUPLE PALESTINIEN !

COMMENT FAIRE PRESSION SUR LE CONSEIL FÉDÉRAL ET LE PARLEMENT POUR EXIGER DES SANCTIONS CONTRE ISRAËL ?

Depuis 23 mois, des dizaines de milliers de personnes manifestent contre la complicité suisse dans le génocide et le nettoyage ethnique à Gaza et dans toute la Palestine. Ils exigent du gouvernement qu'il assume son rôle de défenseur du droit international et d'Etat dépositaire des Conventions de Genève, et agisse pour obtenir un cessez-le-feu permanent, l'acheminement sans entrave de l'aide humanitaire par les ong, la protection du personnel médical, humanitaire et des media, l'arrêt immédiat du génocide.

"J'ai vu une dizaine de personnes qui protestaient, ma foi c'est normal dans une démocratie, les décisions du gouvernement ne sont pas aimées par tout le monde. Une dizaine de personnes ne sont pas encore 9 millions d'habitants." I. Cassis 26.5.2024 rts

Le mépris du ministre des affaires étrangères ne nous arrêtera pas :
Nous exigeons de la Suisse la même intransigeance face à l'horreur de l'effacement en cours du peuple palestinien que celle dont elle fait preuve ailleurs (ex. contre la Russie)

Israël ne pliera que sous la contrainte des pays occidentaux ! Derrière les déclarations lénifiantes sur la catastrophe humanitaire à Gaza, et loin de jouer son rôle de pays neutre à la diplomatie active, le Conseil fédéral continue d'afficher un soutien clair à Israël.

Reconnaître l'Etat de Palestine est un geste minime si toutes les sanctions pour faire plier Israël ne sont pas mises en oeuvre immédiatement.

Comment faire pression sur le Conseil fédéral pour qu'il prenne des sanctions contre cet Etat génocidaire?

Suspendre toute coopération, économique, militaire, académique, culturelle, sportive, renvoyer l'ambassadeur d'Israël, rétablir le soutien politique et financier total à l'UNRWA, ...

- **Que peuvent faire nos élu.e.s au Parlement ?**
- **Que peut faire la diplomatie sur le terrain ?**
- **Que pouvons-nous faire comme citoyen.ne.s ou/et comme associations ?**